De una misma tacada pueden quitar al PSOE del Gobierno y de la oposición, ya se hizo con la UCD y fueron los mismos.

El parlamento regional aprobó por unanimidad la creación de una comisión que investigue la actuación del gobierno en torno a New Techno.

zón. En descargo del secretario regional hay que señalar que sesudos periodistas daban no hace mucho tiempo a Solchaga entre los posibles sustitutos de Felipe González. Ahora otros dan a Javier Solana, con lo cual hay quienes no solo quieren que el PSOE deje el gobierno sino que desaparezca totalmente.

Ciertamente ese es el verdadero problema, que quien está organizando la movida que vive el país, y que cuentan con información para dar y tomar -que es lo que están haciendo, sobre todo lo primero- y que no está precisamente en ninguna redacción periodística, de una misma tacada se cargan al PSOE como partido de gobierno y de oposición. No olvidemos que ya en su día se hizo -v vo creo que fueron los mismos-con la UCD. Entonces los conservadores -que aquí se llamaban centristas- tuvieron que abandonar el gobierno y tampoco fueron oposición porque para ello sin fuerza parlamentaria; recordemos la larga travesía de Manuel Fraga.

Esto eso es así, el asunto está más que organizado, ¡ojo, con datos reales, aprovechando una situación dada! con lo cual independientemente de que tenga segunda intención es positivo para la democracia y no al contrario como algunos quieren extender. Una prueba de que el sistema es el mejor es que puede limpiar la suciedad que

genera, sin traumas, pero eso sí originando mucho asombro. Dando por bueno el argumento habrá que pensar que la intervención de **Felipe González** va a servir de muy poco, salvo calmar algunos ánimos momentáneamente. Esto tendrá su continuidad, porque hay corte, hay un AVE, existe una Expo,el asunto KIO que es muy gordo, a parte de la continuación de las carpetas que hay abiertas pero en las que aún faltan papeles.

No soy de los que ven finalizar a Felipe González la legislatura como Presidente del Gobierno. Haría bien en dejar bien organizada su sucesión. Y dejarlo bien organizada puede ser colocar al frente del consejo de ministros a alguien con capacidad de respuesta y de ganar próximas elecciones para el PSOE o, dando por seguro que viene el turno del Partido Popular que al menos tenga una oposición parlamentaria fuerte y con posibilidades a corto plazo.

Los partidos socialdemócratas nos tienen acostumbrados en Europa, salvo en Grecia, a mostrar su incapacidad para rehacerse cuando pasan a la oposición. Los últimos ejemplos de voladura socialdemócrata del gobierno, Italia y Francia, lo han sido también del partido. A lo mejor el PSOE lo ha aprendido, aunque no tengo la impresión de que Felipe González sea tan aplicado.

